

Mit großer Bestürzung und Trauer haben wir vom Ableben von Frau Lucia Schiefthaler erfahren.

Sie war eine großartige Frau, Mutter, Großmutter und Ehefrau und darüber hinaus eine besonders engagierte und motivierende wie auch einfühlsame Therapeutin.

Ihre Strahlkraft und Überzeugung, dass mit guter Therapie man Menschen zurück in ein selbst gestaltbares Leben führen kann, hat uns vor mehr als 45 Jahren zur Gründung des THZ motiviert.

Ihr persönlicher, räumlicher und finanzieller Einsatz in den ersten Jahren, hat diesen Traum zur Realität werden lassen.

Dabei hat die ganze Familie mitgeholfen und damit ein großartiges Vorbild gezeigt und viele Menschen zur Mitarbeit bewegt.

Die Initiatorin, Gründerin und langjährige Leiterin des THZ wird immer in unseren Herzen und Gedanken präsent bleiben.

Ihr und ihrem Mann Andreas ist die Gründung des THZ zu danken, welches noch immer als Vorzeigeobjekt in Österreich gilt.

In großer Verbundenheit und Dankbarkeit

Namens des Vorstandes und des gesamten Teams, sowie der vielen Patienten und Patientinnen des THZ

*Jesus spricht: Ich bin das Licht
der Welt.
Wer mir nachfolgt,
der wird nicht wandeln in der
Finsternis,
sondern wird das Licht des
Lebens haben.*



*Mit Zuversicht, dass der Tod nicht das Ende ist, geben wir die
traurige Nachricht, dass*

Lucia Schiefthaler

geb. Planche

** 10. Juni 1934 † 5. Jänner 2025*

von uns gegangen ist.

*Wir verabschieden uns am
Freitag, dem 31.01.2025 um 13 Uhr
in der Aufbahnhalle 1 am Friedhof Hietzing,*

Maxingstraße 15, 1130 WIEN

In Liebe und Dankbarkeit

*Andreas
Ehemann*

Michaela

*Ursula
Tochter*

Veronika

*Julian & Sissi, Melina, Samuel, Lidia, Deliah, Beat, Albin
Enkelkinder*

Im Namen aller Verwandten und Freunde

*Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um Spenden an das Therapiezentrum für halbseitig Gelähmte.
IBAN: AT26 2011 1080 0501 2712*

Wien, im Jänner 2025

BESTATTUNG HIMMELBLAU